
　今回の議会報告会は、初めての取
り組みとなりましたが、参加した市
民からは「また参加したい」という
意見が多く寄せられており、市民と
の情報や意見交換を行う重要な場と
して、継続して開催していきたいと
考えています。

�（議会報告会作業チームリーダー）

　 5月 20 日、古河市中央公民館大ホールにおいて、初めての議会報告会を開催しました。
　この議会報告会は、古河市議会基本条例に基づき、「市民に身近で開かれた議会づくり」
を進めるために、市民との情報や意見交換の場として開催されたものであり、当日は 103
名の市民の参加を得て、議会報告に対する質疑や意見交換などが活発に行われました。

参加者アンケートの主な意見

◇◆◇◆議会報告会プログラム（内容）◆◇◆◇◆◇◆

１．議会の概要について
２．議会改革の取り組みについて
３．平成 29年第 1回定例会の審議結果の報告について
　　（各常任委員会・予算特別委員会報告）
○意見交換会（議会改革・市政について）

◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇

～市民に身近で開かれた議会づくりを目指して～

議会報告会を開催しました

議会報告会の様子

意見交換会の様子

問　報告会の内容はいかがでしたか。
人数 ％

わかりやすかった 56 62.92%
わかりにくかった 4 4.49%
どちらとも言えない 19 21.35%
その他 3 3.37%
未記入 7 7.87%
計 89 　

問　また参加したいですか。
人数 ％

参加したい 73 82.02%
参加したくない 4 4.49%
どちらとも言えない 1 1.12%
その他 2 2.25%
未記入 9 10.11%
計 89 　

ご参加ありがとうございました！！
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